



国際ロータリー第2610地区 南砺ロータリーカラブ

クラブ会報

なんと

URL <http://www.nanto-rc.jp>E-mail office@nanto-rc.jp

NO. 2218

例会日//火曜日 12:30点鐘 例会場//富山銀行福光支店4階 ◆事務局//富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

撮影 写真同好会 高野 実会員



第2278回例会 平成26年6月24日(火)晴

- ◆点鐘 12:30 中田 修会長
 ◆司会 久恵龍三 SAA
 ◆ソング 「我等の生業」

◆会長の時間 中田 修会長

今日は(2013~2014)の最終例会となりました。会員皆様のおかげで創立46周年を無事終えることができました。ありがとうございました。

一年を振り返ってみれば、クラブ創立以来初めてガバナーを選出できた大変おめでたい年がありました。また、細川会長が不慮の病に倒れ今も療養中、少しでも早い回復を願ってやみません。

さて、今年の梅雨は、太平洋赤道域の海面温度が少し上昇しているそうです。今のところ、エルニーニョ現象もラニーニャ現象も発生していないが気象庁はエルニーニョ現象の発生に近づいたと発表した。

エルニーニョの夏は梅雨明けが遅く、極地豪雨の恐れがあり夏空が短い。夏物商戦の売れ行きが心配です。因みに5年前(2009年)、エルニーニョ現象発生の夏は梅雨明け宣言のない冷夏の年でした。

来月より、片山浩一47代会長の誕生です。片山君には何かと御多忙と存じますが南砺RCを纏めていただき躍進ある年度にしていただきたいと思います。よろしくお願ひいたします。
 この後、クラブ協議会、一年間の要約です。何はともあれ、皆様の支えで半年間代役勤めさせていただき無事終えることが出来ました。本当にありがとうございました。

◆幹事報告 岩木貴之幹事

- ① 新会員候補吉田実さんの入会賛否締切は本日までとなっていますが、今日迄異議ありませんので入会は認められました。
- ②ガバナー事務所が今月で終了します。只、次期ガバナー事務所が1ヶ月前から開かれているとの事です。
- ③東となみRCの例会変更が届いています。
- ④米山記念奨学会より岡部一輝会員へマルチプル第2回の感謝状の贈呈がありました。



2013-14年度最終例会 (クラブ協議会)

今期の皆出席者: 荒井、井沢、岩木、上坂、岡部、片山浩一、片山道代、木村、久恵、北島、中田修、中田裕二、牧、西川、古瀬、谷村、高野、松井、三吉、松本一哲 の皆さん20名。

★ニコニコボックス

上坂武喜委員長

中田修君 皆様、一年間お世話になりました。
 三吉君 中田会長さん、岩木幹事さん、一年間御苦労様でした。
 有難うございました。
 西川君 どうやら今年も最後まで出席出来ました。
 久恵君 中田会長、ご苦労様でした。未熟なSAAでしたが、
 有難うございました。
 尾山君 一年間あっという間に過ぎてしまいました。皆様ご苦
 労様でした。
 岩木君 一年間、ご支援、ご協力有難うございました。
 古瀬君 中田会長、岩木幹事、船藤副会長、お疲れ様でした。
 岡部君 細川・中田年度もいよいよ終わりになりましたね。大
 変御苦労様でした。又、色々と有難うございました。
 南部君 長い間、休みました。約3ヶ月の治療が終わり、クラ
 ブに復帰する事が出来ました。これからはクラブに、健
 康に、仕事にガンバります。
 谷村君 中田会長、岩木幹事、一年間御苦労様でした。
 中田裕君 本期も皆様に大変お世話になり、皆出席も達成。
 木村君 日が過ぎるのが早いですねエ~。年をとるのも早いと
 云う事ですね。忙しくなりました。
 井沢君 上坂委員長、ご苦労様でした。
 桶谷君 今年度も大変お世話になりました。
 木勢君 なんとか気温が保たれています。
 古軸君 皆様一年間、ご苦労様でした。
 湯浅君 会長様、有難うございます。
 松本一君 本年度最終回となりました。早いものですね。
 船藤君 本日のクラブ協議会、よろしくお願いします。
 片山道君 中田会長、お疲れ様でした。ギリギリまで増強して
 頂きましたして有難うございます。今日も何もなければ1名
 仲間が増えます。
 北島君 いよいよ次回から新年度です。よろしくお願いします。
 松井君 最終例会に参加でき、中田会長、岩木幹事、本当に御
 苦労様でした。
 澤田君 今年度、最終回。ニコBOXに少しでも、積み上げ出来
 れば幸いです。来年度も頑張りましょう。
 荒井君 皆様今期一年間ご苦労様でした。わけてもニコニコ
 BOX委員長お疲れ様でした。敬意を表します。
 高野君、川合君、牧君、畑山君、松本敏君/
 中田会長はじめ役員、委員長の皆さんご苦労さんでした。
 上坂君 一年間有難う御座居ました。

◆出席報告

松本一哲委員長

会員数	6月24日出席率	6月10日の修正
54 (免除2)	88.46% (欠6)	84.31% (欠8メーク2)

・メキキャップ: 石崎和三君、高野 実君

本日のプログラム 7月1日(火) 第2279回
 クラブ協議会 (年度計画) イオックスクルム
 2014-15年度会長 片山浩一君担当

次の予定 7月8日(火) 第2280回
 ロータリーソング指導 三吉志代子先生
 SAA 古瀬喜八郎君担当



●吉田勉国際奉仕委員長

国際青少年交換留学生として8月にベルギーの学生を一週間受け入れました。派遣としては石崎博之会員のお孫さん石崎桂さん（高岡高校3年）が決定しました。7月の末か8月の初めにはアリゾナに向けて出発されますので、7月22日の例会に来られて挨拶されることになっています。交換留学生の受け入れは、オーストラリアの生徒を希望して、今年の7月に来ると思っていたが、来なかつたので、米国・カナダからだと8月かなと思っていたが一年遅れで来るのではと思っています。

●木勢博文ロータリー財団委員長

財団を理解しようと云う事で、人道的、教育的、ポリオプラス的プログラムなんですが実際に見えないといいますか、実質的な100ドル年次寄付という事で、540,000円を財団へ寄付致しました。

●井沢正生米山記念撰学会委員長

沢山クラブのある中で私は称賛したいのは、個人寄付10,000円の継続と、56名×6,000=336,000円。クラブとしては誇るべき事と思っています。ご協力有難うございました。又、留学生のファム君が来期も続けて奨学生となり、カウンセリングする事になりました。そこでお願いですが、もう少し日本語上達してほしいと思っていますので各テーブルで気軽に話かけてやっていただくようにお願いします。

●中田裕二世界社会奉仕委員長

地区を通じての途上国支援の『書き損じはがきキャンペーン』は、継続されていまして、167枚、7,165円を地区の方へ送りました。又「マイハシ運動」「粗食の日」は地区としては継続していないのですが、当クラブでは続けております。健康にも環境にも良い事ですので、協力していただいております。

●税光信作職業奉仕委員長

ロータリーの本質は職業奉仕と云う事で、昨年7月に甲子園と職場訪問で大阪造幣局へ行ってきました。職場で何をされているのか、行って見て初めて分かるのではと思っています。そして10月には、14才の挑戦では、福光地区は私で、城端地区は荒井会員にお願いしました。そしてフォーラムでは、川合声一さんのご協力で、吉江中学の校長先生の卓話を聞く事が出来ました。

●古瀬喜八郎社会奉仕委員長

リンドウ、オミナエシの苗植に5月13日（火）草刈り手入れ。早朝にもかかわらず沢山の会員の皆さんのご協力、有難うご座居ました。特に中田修会長、牧さんのご協力有難うございました。城端線活性化については残念ながら進んではいません。その他項目ですが「南砺山谷を守る会」ですが、ご協力させていただきました。

●川合声一新世代奉仕委員長

ローター・アクト、インター・アクトの活動をサポートすると云う事で、R.A北島さんとIA桶谷さんと3名で新湊のローター・アクトの年次大会に参加致しました。行き道、車中で3名で色々と熱っぽく語らしながら話し合った事が、今回本当によかったです。

そして新世代奉仕とは、青少年奉仕とは、どうするのかが、語られた事が大会に参加してよく分かり、参加してよかったです。

●北島芳信RA委員長

ローター・アクト会員は8名ですが、実際に動いているのは、3~4名が現状です。会員は何をどうすべきか、良く分らないといった面があると思われます。若い人達なので、経験も少なく判断が出来ず迷うことが多いと思いますので、R.C会員は根気よく、話合い分り合い指導する事が大切だと思います。そして、会員拡大増強に活動する企画に関しても、分り合い暖かい目で見て協力してやってほしいと思います。

次期会長山本なみ、幹事石崎時美、R.A地区には小林誠さんとこのような優秀な人材を輩出して下さった、日の出屋さん、JA南砺さんに感謝を申し上げます。

●桶谷篤生IA委員長

学校とロータリーと最高の関係というのは、交換学生をクラブが受け入れ、福光高校へ行って勉強する。高校は留学生をIAの部員にして、生徒同士が文化とか語学とか国際について勉強するのが大前提です。

今年は顧問の先生に話をしたら、活動のスキルアップを図るためにスピーチ大会とか行事が行われる所へ自主的に参加されております。来期委員長さんとの引継ぎにIAのバッヂを渡します。

●片山道代会員増強委員長

今期は森雄一さんが入会され、山田、永井、安谷さんが退会されました。来る7月より山田孝さんと吉田さんの2名が入会されます。どうぞよろしくお願い致します。

●松井洋司会員選考、職業分類委員長

入会推薦現在は同業5名と枠が有りますが、今回は選考、職業分類についてもまったく問題ないと思っています。

●松本一哲出席委員長

80%程前後の出席率です。他のクラブと比較してもそんなに悪くはないのではと思っております。残念な事は、100%出席の日なかったと云う事ですが、心残りです。

●高野実ロータリー情報委員長

的確な情報提供を私の他に各委員会の委員長さんが色々と発表され、活動が充分認識されたのではと思っています。

●米田直弘プログラム委員

一年間大過なく、無事に進行する事が出来ました事は会員各位のご協力のお蔭であります。有難うご座居ました。又、中田修会長におかれましては、細川さんの後を受けられ年度半ばでの会長就任で本当にご苦労さんでしたと申しあげます。

●石崎和三親睦活動副委員長

委員長の山田さん退会の後を受けて何とか今期の行事を終る事が出来ました。7月30日の納涼家族会、10月15日紅葉探勝バスで白川温泉郷、12月17日クリスマス家族会、1月新年会とプログラム通りで進み、4月8日観桜会、塩の千本桜はすばらしい桜を堪能しました。そして、6月3日のゴルフ大会、皆さん本当に良く遊び、良く使い、楽しんでいただきました。予算が少しオーバー致しましたので今年は緊縮財政で行います。大変楽しい親睦会でした。ご協力有難うご座居ました。

●水口秀治クラブ会報委員長

会報も2231回～2277回例会まで委員の22名の皆さんに大変お世話になりました。後1回今日残すのみとなりました。最終にあたりまして、改めて皆さんの苦労が分る気が致します。2ヶ月単位でリーダーを決め進めて来ました。担当有難うございました。

●荒井進雑誌広報委員長

広報としては、会長、幹事の方でそれぞれやられておられましたし、又早朝例会についてもそれぞれメディアに連絡されておられています。又、予定外でしたけれども、フランスのナント・デュッセス・アンヌRCのゴベ夫妻が来られまして、クラブ例会、南砺市長訪問されまして広報の役割が果たせたかなと思っています。雑誌では、RA、IAと「友」を参考にするなどして会合を持ちたいと思っていたのですが、今後の課題のようです。有難う御座居ました。

●上坂武喜ニコニコBOX委員長

ニコニコボックスについて強制的にお願いするのはどうか、そうかといって黙って待っていれば集まるかといえばそうでもないように思います。むつかしいところです。最近は、1,000円が一律化となっていますのでクラブ活動書の内規を改めて読んでいただければと思います。今年一年間ご協力誠に有難う御座居ました。

●久恵龍三SAA

一年間有難う御座居ました。又、副の古瀬さんは、何にも云わないのに会場準備をやっていただき感謝しております。ある日少しも気付かず、昼食を食べていた事もあります。今年度は分煙機、ワイヤレスマイク、ピンマイク等設置しました。予算の方は粗食の日を継続していただき予算内で納まりました。有難うございました。反省点では、欠席の案内は前日までお願いしていますが、中々思うようにならないません。来期の古瀬さんにもその辺考慮されると良いと思います。有難うご座居ました。

●古軸裕一会計

活動計画書のとおりです。進めるにあたり事務局の松村真弓の方で汗をかいていただき、確認をしていただきながら、宮川監査とチェックをしていただこうように思います。よろしくお願ひします。

●片山道代CICO

皆さんから写真を提供有難うございました。この委員会は1人ですので、どこまでのせてよいのかと迷いますので皆さんで見守っていたいだいたらと思います。ロータリーは楽しい事が多いのですが、女性の目から見ますと、飲み会などの写真は極力控えさせていただきました。奉仕のイモ掘り、リンドウ苗植え等を前面に出し、楽しい部分は会の中で、外部には控えてと思っています。事務局の松村さんには大変協力して頂いた事感謝申し上げます。

●中田修会長

情報化社会になり新聞、テレビ、その他色々と入って来ています。特に治安の安全等心配な世の中だと思います。委員長さん方、大変有難うございました。

(今回の会報担当 米田直弘)